

## EDITORIAL

Uno de los fines de la universidad es realizar investigación en las humanidades, las ciencias y las tecnologías. La investigación es función obligatoria de las universidades, que la organiza y conduce libremente. Igual obligación tienen los profesores como parte de su tarea académica. Su cumplimiento recibe el estímulo y el apoyo de la universidad.

La Unidad de Investigación de la Facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, es la unidad que tiene competencia en esta noble tarea universitaria en la facultad. Con gran satisfacción presentamos la publicación de la revista de investigación *GESTIÓN EN EL TERCER MILENIO* en su edición N° 10 correspondiente al segundo semestre del quinto año, resultado del esfuerzo conjunto del Comité Editorial, la Facultad y el Consejo Superior de Investigaciones de la Universidad, que nos garantizan con el aporte económico y una política coherente que estimulan el desarrollo de tareas de investigación.

*GESTIÓN EN EL TERCER MILENIO* es una publicación que incluye los resultados de investigación de los docentes investigadores, docentes ordinarios de pre y post grado de la facultad así como aportes de profesionales calificados del mundo académico y empresarial; que son puestos a disposición de la comunidad universitaria en general y en particular del área de administración.

El Comité Editorial de la revista agradece el reconocimiento de instituciones universitarias de Lima y de provincias, quienes nos han enviado comunicaciones en respuesta del interés que tienen sobre la revista *GESTIÓN EN EL TERCER MILENIO*, luego de recibir los ejemplares como parte del inicio de un proceso de intercambio y colaboración con instituciones similares. Cabe resaltar que también organismos comprometidos con el desarrollo económico, social, local, regional y nacional solicitan ejemplares de nuestra revista.

La presente edición incluye como tema central los sistemas de información y gestión, que sirven para una correcta, racional y eficiente toma de decisiones dentro del proceso de resolución de problemas económicos y empresariales. En la sección de análisis se desarrollan temas diversos, como el riesgo país, la ética y los negocios, los sistemas de evaluación y acreditación universitaria, el costo de capital, la necesidad de los centros de producción como mecanismo de generación de recursos económicos en las universidades. Finalmente, la sección de actualidad incorpora temas sobre globalización, proceso de regionalización y gestión de los gobiernos locales.

GESTIÓN EN EL TERCER MILENIO es una publicación que cuenta ya con reconocimiento de organismos e instituciones internacionales encargadas del registro y normalización, cuyo código de identificación otorgada recientemente con la publicación de la edición anterior nos permitimos reiterar:

ISSN 1560-9081

Título clave: Gestión en el tercer milenio

Título clave abreviado: Gest. Terc. Milen.

Agradecemos a todos los colaboradores que hacen posible la producción de la presente edición y nuestro compromiso de seguir desarrollando la noble tarea de investigación que cada vez recibe una mayor consideración e importancia en la política de desarrollo estratégico de la universidad. Invitamos a seguir enviando su colaboración.

Mg. JUAN CASTILLO MAZA

DIRECTOR